

## ENTORNO

# Relevant demanda a la federación de fútbol de EEUU por prohibir un partido

La promotora de competiciones de fútbol quería organizar en Miami un encuentro de la liga ecuatoriana, pero el regulador americano lo ha vetado.

Palco23  
23 abr 2019 - 14:31

Relevant Sports prosigue con su cruzada a favor de la disputa de partidos internacionales en Estados Unidos. La promotora conocida por crear la International Champions Cup (ICC) ha presentado una demanda contra la Federación de Fútbol de EEUU, que ha vetado la disputa de un encuentro oficial de la liga de Ecuador en Miami. La resolución de este caso puede ser clave para los planes de LaLiga de visitar anualmente el país cada temporada.

La compañía había programado el duelo entre el Barcelona SC y el Ciudad de Guayaquil para el próximo 5 de mayo, pero el regulador futbolístico no ha dado el visto bueno. En este sentido, cabe recordar que los estatutos de la Fifa le conceden efectivamente ese derecho, previa autorización por parte de la Federación de Ecuador.

En la denuncia presentada por Relevant se incluyen las preocupaciones sobre la relación de la Federación de EEUU con Soccer United Marketing (SUM), propiedad de MLS, según Sport Business. Estas preocupaciones son similares a las que se han planteado en la demanda antimonopolio presentada por la North American Soccer League (Nasl), después de que se le retirara la condición de competición profesional que tenía hasta ahora.

Relevant recuerda que ha generado un importante negocio para la Federación con la gira estival de verano que organiza, principalmente. En concreto, asegura que ha pagado más de 19 millones de dólares (17 millones de euros) durante los últimos seis años, entre pagos por derechos de organización y por porcentaje de los ingresos obtenidos con la venta de entradas. "Al negarse a valorar la solicitud de Relevant, la USSF ha elevado el interés económico de un grupo selecto de sus miembros sobre su propósito legalmente obligatorio", señala la denuncia.

El primer partido que rechazó la Ussf fue en 2018, cuando se quiso llevar a Florida la final de la Copa Libertadores entre Boca Juniors y River Plate; esta se acabó jugando

finalmente en Madrid. Ahora le ha tocado al partido de la liga ecuatoriana, ya que el de LaLiga Santander no llegó ni siquiera a plantearse por el rechazo previo de la Real Federación Española de Fútbol (Rfef).